

Dix-neuf ordres religieux sont représentés en Angleterre, ce sont les Augustins, les Augustins de l'Assomption, les Bénédictins, les Chanoines Réguliers de Latran, les Carmes déchaussés, les Chartreux, les Cisterciens, les Dominicains, les Capucins, les Frères-Mineurs, les Pères de la Charité ou Rosminiens, les Jésuites, les Maristes, les Oblats de Marie-Immaculée, les Passionistes, les Prémontrés, les Rédemptoristes, les Salésiens et les Servites.

Cent quatre-vingts archevêchés, évêchés suffragants, vicariats apostoliques, préfectures apostoliques ont été institués dans l'empire britannique ; et sont ainsi répartis : 16 sièges en Angleterre et Pays de Galles, 6 en Ecosse, 27 en Irlande, 3 dans les possessions européennes, 41 dans les colonies d'Asie, 39 dans les possessions d'Amérique, 29 dans l'Australie, la Nouvelle-Zélande et les îles océaniques ; 19 dans les colonies d'Afrique.

II

Voici, en outre, quelques considérations bien intéressantes, empruntées à un travail récent sur l'état actuel de l'Eglise anglicane.

“Plusieurs membres des plus qualifiés de cette Eglise, qui est, comme on sait, l'Eglise d'Etat, songent toujours à une réconciliation avec Rome. C'est ainsi que le Dr Jones, doyen de l'Eglise anglicane, dans un ouvrage intitulé : *England and the Holy See*, a développé ouvertement cette thèse : “La plus urgente des questions, c'est la réunion de l'Eglise anglicane à l'Eglise romaine ou au Saint-Siège”. Aussi l'évêque catholique de Salford, (Manchester), pouvait-il écrire, il y a quatre ans :... “Le pays tout entier est en train de se convertir sans bruit. Je ne dis pas que la moitié de la nation a abjuré l'anglicanisme ; mais je dis que l'extinction des préjugés, le progrès de la vérité, la métamorphose des sentiments, de la foi et de l'attitude parmi ceux qui nous entourent, justi-